

## ¿Celta de Nigrán?

Escrito por

Mércores, 24 Marzo 2004 07:53

---

EL CONSEJO del Celta de Vigo siempre lo ha tenido muy claro. Tanto su Presidente como su Gerente han hecho permanente bandera de su proyecto empresarial por encima de todo lo demás. Si las cosas caminan como parece que van, sus «amenazas» de llevarse el estadio fuera de Vigo, incluyendo hotel, ciudad deportiva y centro comercial, pudiera convertirse en realidad.

Si así fuese, ningún otro emplazamiento mejor que el Concello de Nigrán ya que, además de la posibilidad urbanística, cuenta con el mejor aliado posible, nada menos que el propio Director General de la Sociedad Anónima Deportiva a la sazón Alcalde del municipio. Nada que objetar ya que, por tratarse de una entidad privada, sus propietarios tienen la potestad de intentar la mejor viabilidad económica para su empresa. Eso sí, que luego no quieran darnos lecciones populistas de celtismo y viguismo mal entendidos.

[www.lavozdegalicia.es](http://www.lavozdegalicia.es)